

学校教育目標「学びいっぱい(知) やさしさいっぱい(徳) 元気いっぱい(体)」



西大路だより

日野町立西大路小学校



学校通信 第6号

令和3年8月26日



思い出いっぱいの夏休みを終えて
さあ、2学期のスタートです!!



美しい環境の中、2学期のスタート！ ～新しい洋式トイレが完成～

7月21日から始まった36日間の夏休みが終わり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。さあ、今日から2学期のスタートです。

休み中、大きな事故や病気もなく、本日の始業式では、子どもたちの元気な姿を見ることができました。これもご家庭や地域の方々の目配り、気配りのおかげと感謝しております。ありがとうございました。

さて、新型コロナウイルスの感染拡大が心配な中ではありましたが、この夏には、1年遅れの東京オリンピック・パラリンピック2020が開催されました。多くの選手の活躍を目にし、夢や目標に向かって努力することの素晴らしさや大切さを感じました。

学校では、1学期末からトイレの改修工事(洋式化)を始めていただきました。2学期の始業式に間に合うようにと、夏休み期間中も集中して工事を進めていただいたおかげで、無事に新しいトイレが完成しました。大変美しく、使いやすくなったトイレを見て、子どもたちも大変喜んでいきます。これから、しっかりと掃除をし、みんなが気持ちよく使えるようにしていきたいと思ひます。



～PTA 環境整備作業では ご協力ありがとうございました～

8月21日(土)のPTA環境整備作業では、早朝より保護者様をはじめ、地域の皆様、教育後援会の皆様、公民館様、消防団の皆様等、多くの方々にご協力をいただき、ありがとうございました。当初は、5、6年生児童も登校し作業をする予定をしていましたが、新型コロナの感染拡大の状況を踏まえ、取りやめさせていただきました。



新型コロナが心配される中ではありましたが、感染対策として、できるだけ人と人との間隔をとり、また、当初の予定よりも作業時間を短縮する形で実施させていただきました。

運動場をはじめ、前庭や敷地周辺、生垣等の除草や剪定、溝掃除等の作業をしていただき、大変美しくなりました。この美しくなった環境のもと、運動会をはじめとする様々な学習活動に取り組んでいきたいと思ひます。本校は、保護者の方をはじめとし、地域の方々の温かなご支援により支えられていることを改めて実感させていただきました。暑い中、ご協力いただき本当にありがとうございました。〈文責 校長 武久 世紀子〉



ご協力をお願いします！ リサイクル活動 ～10月16日(土)～

西大路小学校では、年間を通じてアルミ缶の回収を行っています。回収用のカゴを児童昇降口に設置し、保護者や地域の方々のご協力をお願いしています。2学期には、運動会や学習参観、マラソン大会などがあります。是非とも、学校へお越しの機会を利用してアルミ缶の回収にご協力ください。



また、10月16日(土)には、PTAのリサイクル活動が行われます。



アルミ缶、古新聞、古雑誌、古布等の回収を行いますので、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

